

## **Infos F.F.N.E.V. – Réunion des formateurs**

En ce début de saison sportive, les formateurs de Nage en Eau Vive étaient réunis pour 3 jours (du 10 au 12 avril) dans la région de Montpellier pour réfléchir sur la pédagogie de l'activité et préparer les stages de formation à venir.

Plusieurs formateurs de canoë-kayak ainsi que Paul Amouroux, CTR, s'étaient joint à ce groupe de travail, afin d'apporter leurs connaissances dans le domaine de la formation.

Plusieurs points ont été abordés :

- contenu de la formation de moniteur fédéral de N.E.V.
- mise en chantier d'un mémento fédéral

A. Didactique et pédagogie de l'activité

B. Réflexion sur la compétition

C. Réflexion sur les différents champs de pratique et promotion de l'activité

D. Qualification et compétence pour être formateur ou membre d'un jury d'examen

E. Réflexion sur le matériel et l'équipement du nageur,

- la N.E.V. dans le futur brevet d'état,
- profil d'un poste de cadre technique détaché pour la N.E.V.